



863952 - A. S. DE VELAINÉ EN HAYE

Journée internationale de la non-violence

ACTION

Nom de l'action

Journée internationale de la non-violence

Date de l'action

02/10/2024

Public cible

U6-U9

Nombre de participants

27

Thème de l'action

Fair-play

Descriptif de l'action

Nous avons ouvert l'action en posant la question "Est ce que vous avez déjà vu des violences dans le football professionnel ?" Première réponse : - Quand Mbappé s'est pris un coup et qu'il a mis le masque de tortue ninja" Nous avons ouvert la conversation sur cette réponse en posant la question "Quelles sont les formes de violence dans la réponse de Gabriel ?" rapidement le coup de coude et passé coup de poing, non c'était un coup de coude ... Les licenciés se sont retrouvés moins bavard à la question "Et quelle est la seconde forme de violence ?" J'ai relancé le débat en posant la question "Pensez-vous qu'à la place de Mbappé vous auriez apprécié que tout le monde vous appelle tortue ninja ? " la discussion, nous a emmené sur le sujet de la discrimination et du harcèlement. La conclusion de cette action PEF, c'est que parfois nous pouvons tous être à l'origine de violence, parfois sans s'en rendre compte. Nous n'avons pas plus rebondi sur les sujets de la discrimination et du harcèlement, cela fera l'objet d'autres actions. Le but de l'action du jour était de connaître les différents types de violence et d'identifier la violence.

Commentaire

Action réalisée par Rose DEMOULIN dans le cadre de son service civique

Photo(s)

